



<<Folder

Innovación, funcionalidad y diseño en los sistemas de Salice

Ejemplo de ello son Folder, Exedra2 y Mover, que representan lo último en sistemas de almacenamiento y muebles para cocinas modernas y otros espacios del hogar, ofreciendo soluciones que satisfacen tanto las necesidades prácticas como estéticas de los usuarios contemporáneos.

En el mundo dinámico del diseño de interiores, la cocina ha pasado de ser simplemente un espacio funcional a convertirse en el corazón del hogar, donde la estética se une a la practicidad. Para adaptarse a esta transformación, los sistemas de muebles y almacenamiento deben estar a la vanguardia en términos de innovación, funcionalidad y diseño. Tres sistemas destacan en este ámbito: Folder, Exedra2 y Mover.

Folder: optimizando el espacio con estilo

El sistema Folder de Salice es una respuesta innovadora a la necesidad de maximizar el espacio interno en los armarios. Su capacidad para retraer completamente las puertas del armario permite un acceso completo a los cajones internos, lo que lo convierte en una opción ideal para optimizar el almacenamiento en cualquier habitación de la casa.

Lo que hace que Folder sea único es su integración de puertas con bisagras y un sistema deslizante, que proporciona un movimiento suave y fluido. La acción de apertura y cierre desacelerada añade un toque de lujo, mientras que su fácil instalación lo convierte en una opción práctica para cualquier proyecto de diseño de interiores. Con su estilo refinado y su flexibilidad de uso, Folder eleva tanto la funcionalidad como la estética de cualquier espacio.

Exedra2: elegancia y eficiencia combinadas

El sistema Exedra2 es una evolución de los sistemas de puertas escamoteables, elevando la funcionalidad y el diseño a un nuevo nivel. Su característica más notable es la capacidad de abrir dos puertas simultáneamente, lo que lo hace ideal para espacios que requieren un acceso rápido y sin esfuerzo. Disponible en dos versiones, Exedra2 Star y Exedra2 Smart, este sistema ofrece flexibilidad tanto en la ocultación de las puertas como en la profundidad del mueble requerida.

Lo que distingue a Exedra2 es su elegancia sin esfuerzo y su practicidad de uso. La ausencia de perfiles frontales portantes crea un diseño limpio y minimalista, mientras que la capacidad de abrir y cerrar las puertas con una sola mano garantiza una experiencia de usuario fluida y conveniente. Desde cocinas hasta salas de estar y más allá, Exedra2 se integra perfectamente en una variedad de ambientes, ofreciendo una solución práctica y funcional para el almacenamiento.

Mover: funcionalidad y elegancia en movimiento

El sistema Mover ofrece una solución innovadora para los muebles de pared, eliminando la necesidad de dobles paneles o contrapesos y optando por un diseño limpio y elegante. Su capacidad para detener la puerta en cualquier punto de su recorrido lo hace ideal para espacios donde se requiere un acceso fácil y conveniente.

Mover destaca por su versatilidad, siendo adecuado para una variedad de ambientes, desde cocinas hasta baños y salas de estar. Su facilidad de uso y practicidad lo convierten en una opción

popular entre diseñadores y propietarios de viviendas que buscan combinar funcionalidad y elegancia en sus espacios.

En resumen, Folder, Exedra2 y Mover representan lo último en sistemas de almacenamiento y muebles para cocinas modernas y otros espacios del hogar. Con su innovación, funcionalidad y diseño impecable, estos sistemas están a la vanguardia de la industria del diseño de interiores, ofreciendo soluciones que satisfacen tanto las necesidades prácticas como estéticas de los usuarios contemporáneos. ■

